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特養の計画撤回

日
本
共
産
党
北
区

議
員
団
は
27
日
、
花
川

與
惣
太
北
区
長
に
対
し
、

特
別
養
護
老
人
ホ
ー
ム

「（
仮
称
）
し
ょ
う
じ
ゅ

豊
島
」
の
整
備
計
画
中

止
に
関
す
る
申
し
入
れ

を
行
い
ま
し
た
。

北
区
は
区
議
会
第
3

回
定
例
会
健
康
福
祉
委

員
会
で
、
２
０
１
７
年

開
設
に
向
け
、
3
ヵ
所

の
特
別
養
護
老
人
ホ
ー

ム
（
計
４
６
５
名
分
）

の
整
備
計
画
を
報
告
。

こ
れ
は
、
区
内
の
特
養

待
機
者
が
約
９
０
０
人

に
の
ぼ
る
と
い
う
状
況

の
中
で
、
朗
報
で
し
た
。

事
業
者
か
ら
突
然
、

協
議
取
り
下
げ

と
こ
ろ
が
、
そ
の
中

の
1
つ
「（
仮
称
）
し
ょ

う
じ
ゅ
豊
島
」（
２
２
１

床
整
備
予
定
）
の
事
業

者
か
ら
10
月
半
ば
を
過

ぎ
て
突
如
、
北
区
と
の

協
議
を
取
り
下
げ
る
と

の
表
明
が
あ
り
、
10
月

24
日
に
予
定
さ
れ
て
い

た
住
民
説
明
会
は
中
止

と
な
り
ま
し
た
。

計
画
地
直
近
の
町
会

向
け
説
明
会
は
す
で
に

実
施
ず
み
で
、
近
隣
住

民
に
向
け
た
説
明
会
の

直
前
に
な
っ
て
の
協
議

取
り
下
げ
、
事
業
中
止

は
、
あ
ま
り
に
も
理
不

尽
で
す
。

花川区長に申し入れ書を手渡す日本共産党北区議員団

花川区長に当地での
整備促進を申し入れ

整備事業者が

  豊島6丁目
「しょうじゅ豊島」

日本共産党
北区議員団

十
分
な
説
明
と
中

期
計
画
の
遂
行
を

申
し
入
れ
で
は
、
①

区
民
・
議
会
に
対
し
て

納
得
で
き
る
十
分
な
説

明
を
行
う
よ
う
整
備
事

業
者
に
求
め
、
北
区
と

し
て
経
過
と
今
後
の
方

針
に
関
す
る
議
会
へ
の

文
書
報
告
を
早
急
に
行

う
こ
と
、
②
北
区
中
期

計
画
（
２
０
１
４
～
16

年
度
）
で
掲
げ
て
い
る

「
２
０
１
５
年
度
3
ヵ

所
３
４
４
床
着
工
、
16

年
度
完
成
」
が
遂
行
さ

れ
る
よ
う
、
あ
ら
ゆ
る

手
段
を
通
じ
て
豊
島
6

丁
目
当
地
で
の
整
備
を

す
す
め
る
こ
と
、
を
求

め
ま
し
た
。

こ
れ
に
対
し
、
区
長

は
「
と
て
も
残
念
だ
」

と
の
べ
、
担
当
部
長

は
「
区
と
し
て
も
驚
き
、

落
胆
の
気
持
ち
は
同
じ
。

撤
回
は
撤
回
と
受
け
止

め
、
対
処
す
る
し
か
な

い
」
と
の
べ
ま
し
た
。

（仮称）しょうじゅ豊島
計画地

豊島五丁目
団地

新豊橋 隅田川



先
の
区
議
会
第
3
回
定

例
会
決
算
特
別
委
員
会
で
、

公
明
党
の
大
島
実
議
員
は
、

北
区
民
主
商
工
会
に
対
し

「
民
商
は
○
○
（
マ
ル
マ

ル
）
政
党
の
組
織
」「
民

商
は
政
治
的
な
活
動
を
し

て
い
る
団
体
だ
」
な
ど
と

中
傷
し
、「（
民
商
ま
つ
り

の
）
後
援
の
あ
り
方
に
つ

い
て
は
検
討
を
求
め
る
」

な
ど
と
の
べ
ま
し
た
。

こ
れ
を
受
け
北
区
は
、

ROCK
若葉福祉園 わかば祭 で

「
民
商
ま
つ
り
は
区
の
承

認
基
準
に
合
致
し
た
も

の
と
し
て
後
援
を
行
っ
て

い
る
」
と
答
弁
し
た
も
の

の
、
議
会
終
了
後
に
北
区

民
商
に
出
向
き
「
後
援
は

取
り
消
さ
な
い
が
、
議
会

で
の
発
言
も
あ
っ
た
の
で
、

北
区
か
ら
の
広
報
（
ポ
ス

タ
ー
掲
示
、チ
ラ
シ
配
付
）

は
遠
慮
願
い
た
い
」
な
ど

と
通
告
し
ま
し
た
。

党
区
議
団
は
、
大
島

氏
の
発
言
は
自
主
的
な
団

体
の
活
動
に
対
す
る
介
入
、

干
渉
だ
と
批
判
。
北
区
に

は
、
従
前
通
り
民
商
ま
つ

り
の
広
報
を
行
う
よ
う
求

め
ま
し
た
。

区
側
は
「
少
し
時
間
を

頂
き
、
調
査
・
検
討
し
た

い
」
な
ど
と
答
え
ま
し
た
。

24日、北とぴあ・飛鳥ホールで飛鳥会（特定非営利活動
法人・北区精神障害者を守る家族会）の創立 40周年記念
祝賀会が開かれ、参加しました。遅れていた精神保健福祉
の分野で先駆的に家族会を立ち上げ、現在では就労継続支
援事業所、グループホーム、指定特定相談支援事業所、支
援センターきらきらを運営している飛鳥会のみなさんに、多
くの方々からお祝いの言葉が寄せられました。（のの山けん）

北区後援の
民商まつり 従前通りの広報を

27
日
の
区
長
へ
の
申
し
入
れ
（
表
面
参
照
）
で
は
ま
た
、

北
区
が
後
援
し
て
い
る
民
商
ま
つ
り
に
お
い
て
、
ポ
ス
タ
ー
掲

示
、
チ
ラ
シ
配
付
を
従
前
通
り
行
う
よ
う
求
め
ま
し
た
。

花川区長（右）に申し入れる北区議員団

飛鳥会の式典であいさつする、そねはじめ都議

飛鳥会が創立40周年で式典

25日、若葉福祉園でわかば祭が
開かれ、今年もロカビリークラブ☆フ
レンズがロックンロールを演奏。利
用者らも大喜びでした。（のの山けん）

ロカビリー
クラブ☆
フレンズ


